

Antrag

„Fit im Park“ im Olympiapark realisieren

Das Angebot des Münchner FreizeitSports „Fit im Park“ wird auf den Olympiapark ausgeweitet.

Begründung:

„Fit im Park“ als Teil des Münchner FreizeitSports ist ein Erfolgsmodell. Zwischen Mai und September kann jeder, bei schönem Wetter u.a. im Westpark, Riemer Park und Ostpark Sport treiben - von Qi Gong über Zumba bis Pilates. Bei "Fit im Park" leiten ausgebildete Trainerinnen und Trainer an vielen Tagen der Woche Sportübungen für verschiedene Sportlichkeitsstufen an.

Durch die Corona Pandemie sind Fitnessstudios geschlossen. Sport im Freien ist vorteilhaft, da hier Aerosole nicht so leicht an andere Menschen weitergegeben werden können, im Gegensatz zu Sport in geschlossenen Räumen. Deshalb sollten gerade jetzt möglichst viele Angebote im Freien geschaffen werden.

Im Münchner Olympiapark gibt es ein vergleichbares Angebot derzeit nicht. Auch dort sollte den Menschen die Möglichkeit gegeben werden, unter freiem Himmel zu sporteln und sich zu bewegen.

Thomas Schwed
Fraktionssprecher

Tina Pickert
Initiative